



Foto: Freepik

## Diagnóstico y tratamiento del cáncer

# Tener el apoyo cuando más se necesita

El respaldo financiero para es fundamental para continuar con los tratamientos y terapias para ganarle a esta enfermedad.

Por: **Germán Kreisel**

El deterioro económico y la accesibilidad a diagnósticos y tratamientos médicos son de los temas con que muchas personas y familias deben lidiar, una preocupación que de igual forma termina afectando a todo el núcleo familiar. En esa línea, las cajas de compensación cuentan con diversos convenios que se ajustan a las necesidades y contextos que pueda estar viviendo una persona.

En esa línea, hoy en día se sabe que la detección precoz del cáncer es muy relevante ya que a quienes se les detecta antes de que aparezcan los síntomas, las personas tienen una historia natural de la enfermedad más benigna, responden mucho mejor a los tratamientos o les va mejor que a las pacientes a quienes se les diagnostica ya con los síntomas.

Una de las principales causas de muerte en Chile y el mundo es el cáncer de mama. Sin embargo, el diagnóstico a tiempo y los avances en su tratamiento han demostrado que es posible frenar su avance. De ahí que sea tan importante asistir los controles anuales de rutina. Por eso, a partir de los 40 años, toda mujer debe hacerse la mamografía anual. "La mamografía es un examen

esencial, se realiza una vez al año y para toda la vida. Si la mujer tiene antecedentes familiares, la pesquisa se debe realizar 10 años antes", comenta la ginecóloga de Nueva Clínica Cordillera, Dania Acuña.

Con el objetivo de que más mujeres controlen su salud, la Fundación Arturo López Pérez junto a Caja La Araucana ofrecen a sus afiliadas este examen gratuito a nivel nacional. En esa línea, la clínica móvil de FALP esta acondicionada y cuenta con el equipamiento de una alta capacidad para diagnósticos, sala de mamografía y personal técnico.

Para realizar este examen en la clínica móvil de FALP es necesario estar afiliada a Caja La Araucana, tener más de 35 años de edad para hacerlo sin orden médica, no haberse realizado una mamografía en los últimos 12 meses y no estar en tratamiento por cáncer. Conoce el calendario en [falp.beneficioslaaraucana.cl](http://falp.beneficioslaaraucana.cl).

### Seguro oncológico

Los seguros oncológicos pueden ser contratados por cualquier persona natural que esté afiliada al sistema público o privado de salud. Se trata de pólizas que cubren tanto al asegurado como también a sus beneficiarios, como lo es el núcleo familiar.

En ese sentido, Los Héroes cuenta con un seguro oncológico para ser un apoyo cuando más se necesite. Las coberturas de estos seguros oncológicos tienen múltiples beneficios. En primer lugar, cubren todo tipo de cáncer (la excepción de cáncer cérvico uterino in situ, cualquier clase de cáncer sin invasión e in-situ y cáncer a la piel que no sea melanoma maligno). A su vez, el asegurado tiene la opción preferente de clínicas especializadas para atención, tratamientos y procedimientos clínicos.

Muy importante también, son las coberturas y beneficios hospitalarios, que entregan coberturas en caso de hospitalizaciones para días camas en unidades de tratamiento y cuidados intensivos, y honorarios médicos, quirúrgicos y servicios de enfermería. Los seguros oncológicos pueden ser contratados por cualquier persona natural que esté afiliada al sistema público o privado de salud. Asimismo, las pólizas igualmente tienen exclusiones al momento de contratarla.

**Los seguros oncológicos permiten a los beneficiarios una tranquilidad económica y financiera al momento de tener que enfrentar esta enfermedad, con diagnósticos, tratamientos y coberturas en caso de fatalidad.**

**La mamografía y la ecografía son esenciales para la prevención precoz, pero también es importante el autocuidado mediante la autoevaluación, no como un reemplazo, pero sí para que las mujeres sean conscientes.**

Conozca el seguro oncológico de Los Héroes en [www.losheroes.cl/pensionados/apoyo-financiero/seguro-oncologico/](http://www.losheroes.cl/pensionados/apoyo-financiero/seguro-oncologico/)

